

別子山公民館 令和3年10月号

令和3年度 別子山秋季大運動会 開催予定日再延期



延期日程：令和3年10月31日（日）予定



地域挙げての秋季大運動会の実施につきまして、全世界的にまん延しております新型コロナウイルス感染症の影響で、愛媛県では8月11日から感染対策期に引き上げられて以来、毎日のように感染者の報告があるなど、感染拡大が止まらない状況でした。そんな事から、9月6日に実行委員会を開き皆様からご意見をいただき、9月26日（日）開催を予定しておりました大会を10月31日（日）に延期する事が決定いたしました。

【延期の理由】

- ・新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いており、愛媛県の感染対策期が9月後半まで続く公算が強い事
- ・10月末には、ワクチン接種が進み感染状況も落ち着きを見せていると思われるので、一同に会することに安心感がある事
- ・10月には気候も安定し雨天の可能性も低くなる事

なお、今年度につきましても、密接・密集等する事が無い様に、競技種目を厳選し学校児童生徒さんの競技を中心に構成し、午前中で終了するように時間配分いたします。

また、10月の半ばごろにプログラム等全戸に発送いたしますが、大会の準備作業（別子小中学校から用具の運搬等）は**当月29日（金）午前9時から予定**しておりますので、お手伝い方よろしくお願いたします。

- 大会日：10月31日（日）秋季大運動会当日 8：30～12：00頃
- 実施場所：別子山市民グラウンド（成運動公園グラウンド）



規模を縮小しての大会となりますが、是非とも多数の皆さんにご参加いただきます様お願いいたします。

・・・“2021”「別子山スローな森づくり事業」実施・・・

先日、9月19日（日）スローな森づくりに参加しませんか!!のタイトルのもとで始まりました事業は、手入れが行き届いていない広葉樹の森を除間伐し景観環境整備を行い、森の木々や小動物と人々が心豊かに触れあう空間を整備する活動で、今回第2回目を迎え木々の徐間伐を行いました。

作業では、木々が密集し人が通る隙間もほとんどない状況でしたのでまずは現状のまま残す木に目印となるテープを巻き不要な木々をチェーンソーなどで伐採し玉詰めていきました。

今回の作業でも一人一人が間隔を取り密集する事が無い様に、安全で有効な伐採作業をする事が出来ました。

次回は、10月10日（日）に予定しておりますので、ご協力を頂ける方は是非ともご参加ください。

4年間にわたる環境整備が完成すれば、都市農村交流の活動拠点となるものと考えています。



《10月の予定》

- 10月10日（日）9：00～
（大野山）の徐間伐作業
- 10月24日（日）9：00～
徐間伐・下草刈り作業

《来年度以降の予定》

鳥や昆虫などが集まる森づくり、森の素晴らしさ・楽しさ・大切さ等が体験できる様な「森の遊び場」づくりを行い、各種の体験プログラムをつくり実施します。

新型コロナウイルス等感染症に対する感染対策の徹底堅持

- 県外との不要不急の往来自粛> 県外からの帰省等延期又は中止
- 松山市との不要不急の往来自粛
- 不要不急の外出自粛> 少なくとも5割削減を目標
- 会食の注意> 会食は普段から顔を合わせている人と、4人以下、概ね2時間以内



感染回避行動の徹底【継続】

- 体調に異変を感じたら、外出や人との接触を避け、医療機関に事前に相談の上、受診する。
- 家庭内に症状のある人が複数いる場合は、必ず早期の受診を促す。
- 基本的な感染対策の徹底 [マスクは適切に着用、手指消毒は極めて有効]

第71回新居浜市美術展覧会

芸術の秋、市展へのご来場をお待ちしております。

【作品申込について】

10月14日(木) 9:45~17:00

あかがねミュージアム2階

※詳細は公民館等に置いている募集要項をご覧ください。

【展覧会について】

会期 10月23日(土)~11月3日(水・祝)

書道・日本画・洋画・工芸(陶芸・美術工芸

・彫塑立体)・写真・デザイン・版画・華道

(10月25日(月)、11月2日(火))は休館日、

華道の展示は10月29日(金)~11月1日(月)

時間 9:30~17:00 ※最終日は15時まで

場所 あかがねミュージアム

入場無料

【ロビーコンサート】

日時: 10月30日(土) 11時~11時30分

場所: あかがねミュージアム屋内ステージ

内容: 合唱 コーロ・リューディア

アカペラ『コルシカ島の歌』より

問合せ: 文化振興課 65-1554



第12回“地域おこし協力隊通信”



こんにちは!松井です。

朝晩の冷え込みが強くなってきましたが皆さん体調は崩されてないでしょうか。一日の中で10℃以上の気温差があると体調を崩しやすいそうなので気を付けて下さいね。

さて、10月2日の土曜日に、大野にある地鶏ハウス内部の片付けを行いたいと思っています。

作業は、小分けされている仕切りを取り払い、ササッと掃除し新しく野菜の育苗棚を整備したいと思っています。

現状を確認したところ、ちょっと松井のみでは作業は難しいので、皆様の貴重なお時間を頂けないでしょうか。

そして別途、横道にて畑の整備に入っているのですが、動物避けの柵を作ろうと思っています。この柵の材料となる細めの竹を提供して頂く事は可能でしょうか。

この畑では別子山ブランドのお野菜を作る事に注力していく予定です。今後も皆さんからご意見やご指導を頂きたいと思っておりますので、どうかご協力宜しくお願いします。

【予定日程】



実施日: 10月2日(土) 10:00~

予定内容: 狸の脂取り 終了後: 地鶏ハウス内部の片付け



別子校区産業文化祭開催予定

今年度も昨年同様の方法で、産業文化祭を実施予定です。

まだまだ収まりを見せないコロナ禍での開催ですので、適切な感染防止対策を取り、食品の扱いは自粛して開催したいと思います。

文化の部では、自らが作成した作品の展示のみ行う予定です。詳しい内容は、10月の実行委員会で審議され、11月号の館報にて詳しい内容は掲載いたしますので、作品の制作に励んでいただきますようお願いいたします。

開催予定日時: 11月14日(日)

9:30~15:00

作品受付期間: 11月8日(月)~13日(土)

受付時間: 9:00~17:00

出品基準: ご自分で作った作品で未発表のもの

(絵画・書・写真・押し花・手芸品・木工品・創作品)等



移動図書館『青い鳥号』運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってきます。みなさん是非ご利用ください。

10月は、21日(木)に巡回します。

・別子小中学校 13:00~14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人10冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911



主事補のひとりごと

別子山にも秋の気配を感じるようになってきました。公民館の金木犀が秋の香を漂わせます。

また、中七番の県道通りも少しずつ紅葉し始めました。1年で一番素敵なシーズンがこれから始まるようとしています。

別子山秋季大運動会も9月開催から10月開催に変更にはなりましたが、今年もコロナ対策をしながらではありますが無事に行える事を願っています。

私事では有りますが9月30日をもって別子山公民館を退職することになりました。皆様と過ごした1年6ヶ月は私には貴重な時間を過ごす事が出来ました。

館長様、地域の皆様と多くの人々に支えられ無事に終わる事ができてホットしています。ただ残念なのはコロナ禍でコミュニケーションの場が少なかった事です。今後は一市民として別子山に遊び来る事にします。

多くの事を学ばせて頂き本当にありがとうございました。

皆様もどうかご自愛ください。

そしてご活躍をお祈りしております。



日毎に秋の深まりを感じるようになって参りました。皆様いかがお過ごしでしょうか?

新型コロナウイルスの感染者数も減少傾向に転じてはおりますが、まだまだ予断を許しません。

ワクチン接種についても免疫を持続させるため、3回目の接種が実行されるようで、先行接種の対象となった医療従事者は年内から、65歳以上の高齢者は年明けから、それぞれ開始することになるという見通しが示されました。

安全安心を担保するためにも3回目の接種は必要ですね。

さらに、温暖化の影響からか異常気象が多発しております。

8月の長雨から9月は月初めの台風襲来と、まだまだこれから、自然災害の代表「台風」等も襲来する可能性もあると思っておりますので、楽観視は出来ません。

公民館事業の実施も、コロナウイルス感染症の影響で、予定事業がすべてずれ込み、年度の半ば以降に集中してしまい、校区の運動会も9月中の予定から10月31日の予定に延期されました。コロナ禍を吹き飛ばすよう、子供達や地域の皆さんの元気な声がひびきわたる大会にしたいと思っておりますので、皆さんもご近所お誘い合わせて、ご参加いただきますようお願いいたします。

また、10月と言えば気候も安定し夏服から冬服に代わる衣替えの時期でもございます。

これからは、木々の葉も色づきはじめ、朝晩の寒暖差も日々激しくなってきますので、体調管理には万全を期してお過ごしください。

